

## Skateranlage Wolfratshausen / Waldram

Im Haushalt 2019 der Stadt Wolfratshausen wurden Mittel für die Realisierung einer Flutlichtanlage am Skateplatz Waldram eingestellt. Die Errichtung einer Flutlichtanlage war aber nicht genehmigungsfähig. Die Jugendinitiative R.A.I hat in Folge dessen einen Antrag gestellt, die bereitgestellten Mittel anteilig für die Anschaffung einer neuen Anfahrtsrampe verwenden zu dürfen, da eine TÜV-gerechte Instandsetzung der alten Abfahrtsrampen relativ teuer gekommen wäre. Der Ausschuss für Kultur, Jugend, Sport und Soziales hat diesem Antrag zugestimmt.

Innerhalb kürzester Zeit haben die jugendlichen Skater und Scooter miteinander eine neue Anfahrtsrampe geplant, die auf den Park und die Bedürfnisse der verschiedenen Nutzer abgestimmt ist. In einer Gemeinschaftsaktion wurden die alten Abfahrtsrampen abgebaut und mit Hilfe des Bauhofes entsorgt. Eine Woche später wurde die neue Rampe - ebenso unter tatkräftiger Mithilfe der Jugendlichen - aufgebaut. Der Skatepark in Waldram ist somit wieder um eine Attraktion reicher und entspricht jetzt nach dem Umbau den TÜV-Richtlinien.

Die R.A.I möchte sich auf diesem Weg ganz herzlich für die Unterstützung der Stadt Wolfratshausen bedanken und lädt alle Stadträte zum Skate-Contest 2019 ein. Dieser findet am kommenden Samstag, den 21. September statt



## Alte, reparaturbedürftige Rampen



## Neue Abfahrtsrampe (länger, niedriger, unterschiedliche Höhen, mit seitlicher Abfahrt)





